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Анализ состояния сырьевой и
производственной баз свеклосахар�
ного комплекса области показал, что
его развитие зависит от решения
ключевой проблемы — увеличения
объемов производства свеклы за
счет применения высокоэффектив�
ных технологий ее возделывания без
затрат ручного труда.

В прошедшем году сахарная свек�
ла была посеяна на площади 17,1 ты�
сячи гектаров. Значительно расши�
рили посевные площади те агрофир�
мы, куда пришли инвесторы. Так, в
ЗАО АПО «Суворовское» Троснянско�
го района площади увеличены на 75
процентов (700 гектаров). В Малоар�
хангельском и Глазуновском районах
инвестиционная компания ЗАО «Бе�
лый фрегат» разместила сахарную
свеклу на 1050 гектарах; в Покров�
ском районе ЗАО «СЕТ�Орел�Инвест»
расширило посевы до двух тысяч гек�
таров. А вот некоторые районы
(Мценский, Свердловский, Красно�
зоренский, Дмитровский и Ливен�
ский), напротив, значительно умень�
шили посевные площади свеклы (на
30 — 60 процентов). В 2004 году ее
валовой сбор составил 336 тысяч
тонн при средней урожайности 206
центнеров с гектара.

На уменьшение посевной площа�
ди сахарной свеклы (по зонам заво�
дов и в целом по области) повлияло
то, что ЗАО «Белый песок» с опозда�
нием включилось в договорную кам�
панию. Сельхозпредприятиям зоны
свеклосеяния ЗАО «Сахарный ком�
бинат «Отрадинский» и ОАО «Колп�
нянский сахарный завод» только в
июне было предоставлено около 7
миллионов рублей. Тогда как компа�
ния «Евросервис» (ЗАО «Залегощь�
сахар») своевременно обеспечила
сельхозтоваропроизводителей 12
миллионами рублей инвестиций в
виде денежных и товарных ресурсов.

Развитие сырьевой зоны — важ�
ная, но не единственная проблема в
сахарной отрасли, отмечалось на
совещаниях. Вопрос технического
перевооружения заводов стоит так
же остро, потому что физический и
моральный износ основного техно�
логического оборудования — 70
процентов.

Подготовку материально�техни�
ческой базы к производственному
сезону вели все сахарные заводы об�
ласти. На проведение капитального
ремонта и модернизацию оборудо�
вания всего было направлено более
54 миллионов рублей инвестиций (в
том числе 27,4 миллиона — на «Са�
харный комбинат «Отрадинский» и 12
миллионов — на «Залегощь�сахар»).

В прошедшем сезоне перерабо�
тано более 283 тысяч тонн сахарной
свеклы и выработано около 36 тысяч
тонн сахара.

Из�за малого объема заготовки
сырья производственные мощности
заводов не использовались на сто
процентов, поэтому переработка са�
харной свеклы оказалась неэффек�
тивной и убыточной. Так, на «Зале�
гощь�сахар» (здесь очередное сове�
щание состоялось недавно) в про�
шлом сезоне было загружено лишь
30 процентов мощностей завода —
было заготовлено лишь 46 тысяч
тонн сырья. Причина поступления на
предприятие сырья в малых объемах
в том, что зона свеклосеяния завода
небольшая, да еще часть сырья «уш�
ла» на другие заводы (из�за пере�
распределения исторически сло�
жившихся зон свеклосеяния: сказа�
лось повышение закупочных цен на
свеклу).

А ведь при работе заводов на пол�
ную мощность затраты на перера�
ботку одной тонны сырья снижаются
на 30 (!) процентов. Соответственно
ниже и себестоимость тонны сахара.
Только это позволяет формировать
эффективное, конкурентоспособное
производство.

На всех прошедших совещаниях
отмечалось, что дальнейшее разви�
тие свеклосахарного комплекса об�
ласти зависит и от взаимоотноше�
ний между инвесторами и сельхоз�
товаропроизводителями. Одна из
форм этих отношений — аренда за�
водами сельхозугодий для самосто�
ятельного выращивания свеклы.

В целом для эффективности свек�
лосахарного производства области
необходимо дальнейшее привлече�
ние инвестиций, увеличение площа�
дей до 30 — 35 тысяч гектаров, внед�
рение современной технологии воз�
делывания сырья для обеспечения
урожайности 300 — 350 центнеров с
гектара (это позволит полностью за�
грузить производственные мощнос�
ти заводов); создание МТС при за�
водах или в удаленных от них зонах.

По мнению специалистов облсель�
хозуправления, одним из главных
условий увеличения производства сы�
рья должен быть переход от разовых
договоров на трех — пятилетние.

На совещаниях принято решение
завершить договорные кампании до
15 февраля в целях своевременных
поставок материальных ресурсов
для проведения весеннего сева. В
вариантах договоров — предостав�
ление ресурсов сельхозтоваропро�
изводителям под урожай 2005 года,
закупка свеклы за деньги на момент
уборки и на давальческих условиях.

В конце марта на всех сахарных
заводах области вновь пройдут со�
вещания, на которых будет опреде�
лена степень готовности переработ�
чиков и производителей к весенне�
му севу.

Наталья ЗАРУБИНА.

ИТОГИ ГОДА В АПК

Сахарной отрасли
пока несладко
На Отрадинском, Колпнянском и Залегощенском сахарных заводах
прошли совещания, на которых были подведены итоги работы
отрасли за 2004 год. Инвестиционные компании ЗАО «Белый песок»
и ИГ МТК «Евросервис» представили программы развития и
расширения зон свеклосеяния, а также дальнейшей модернизации
сахарных заводов.

И вот с 2004 г. наконец�
то начала реализовываться
концепция «одного окна»,
продекларированная пра�
вительством более двух лет
назад. Теперь государст�
венная регистрация юриди�
ческих лиц и предпринима�
телей значительно упроще�
на и занимает меньше вре�
мени. «Одно окошко», к ко�
торому нужно подойти, что�
бы подать документы на ре�
гистрацию, находится в на�
логовой инспекции. Далее
налоговики сами передают
необходимые данные о
юридических лицах и пред�
принимателях во внебюд�
жетные фонды и комитет
статистики. Так что самим
предпринимателям  ходить
туда для постановки на учет
больше не нужно. 

В течение прошлого года
все индивидуальные пред�
приниматели нашей облас�
ти по закону должны были
пройти обязательную пере�
регистрацию. Для этого им
нужно было представить в
налоговый орган по месту жи�
тельства всего три документа:
заявление по форме, утверж�
денной правительством, ксеро�
копию паспорта и старое свиде�
тельство о регистрации в качес�
тве предпринимателя, выдан�
ное до 2004 года. При этом за
процедуру перерегистрации не
нужно было платить ни копейки.

Так вот, в Едином государст�
венном реестре индивидуаль�
ных предпринимателей, кото�
рый ведется в управлении фе�
деральной налоговой службы по
Орловской области, на 1 января
2005 года значатся 13653 пере�
регистрированных индивиду�
альных предпринимателей. Это
98% от подавших декларации за
2003 год и 49% от состоявших
на налоговом учете на 1 января
2004 года. Остальные прекрати�
ли свою деятельность созна�
тельно либо у них закончился
срок действия свидетельства о
регистрации. Кроме того, в про�
шлом году были зарегистриро�
ваны 2948 индивидуальных
предпринимателей, начавших
свой бизнес, а 3029 ИП заявили
о прекращении своей предпри�
нимательской деятельности.
Интересно, что в Железнодо�

рожном и Заводском районах 
г. Орла количество ИП, зарегис�
трированных в прошлом году,
превысило количество тех, кто
прекратил свою деятельность
(344 против 274 и 451 против
339). Аналогичная картина на�
блюдается по данным таких ре�
гистрирующих налоговых орга�
нов, как ИМНС по г. Ливны (за�
регистрировались 350 ИП, а
прекратили предпринимательс�
кую деятельность 273). Такая же
картина наблюдается в ряде
сельских районов.

По данным Единого государ�
ственного реестра индивиду�
альных предпринимателей на�
шей области, 70% ИП в Орлов�
ской области занимаются роз�
ничной торговлей, 7% — опто�
вой, 5% — торговлей и техни�
ческим обслуживанием авто�
транспорта, 4% — перевозками
пассажиров и грузов, остальные
14% — производством, строи�
тельством, операциями с недви�
жимостью, оказывают услуги в
области образования, отдыха и
развлечений. Возникает законо�
мерный вопрос: кто же входит в
довольно солидную категорию
«утерянных» предпринимате�
лей, которые и год, и два, и три

назад считались таковыми на
бумаге, но не подавали деклара�
ций и никак не подтвердили в
процессе обязательной перере�
гистрации свою предпринима�
тельскую деятельность?

— Мы давно ждали реальной
картины состояния индивиду�
ального предпринимательства,
— сказал, например, начальник
управления экономики адми�
нистрации г. Орла Б.К. Кичкин.
— Ведь прежде не было едино�

го учета. Дви�
жение в этом
секторе эконо�
мики всегда
п р о и с х о д и т :
одни начинают
свой путь в ма�
лом бизнесе,
другие прекращают предприни�
мательскую деятельность. По�
чему такой «отсев» предприни�
мателей получился при перере�
гистрации? Известно, напри�
мер, что ряду торговых, прочих
предприятий, чтобы уменьшить
налоги, раньше было выгодно
зарегистрировать своих работ�
ников в качестве индивидуаль�
ных предпринимателей. Может
быть, в последнее время в этом
смысла нет? Данные Единого
реестра ИП — повод для тща�
тельного анализа...

Начальник отдела регистра�
ции и учета налогоплательщи�
ков УФНС России по Орловской
области С.В. Крючков, к которо�
му я обратилась за комментари�
ем, подчеркнул, что перереги�
страция показала состав инди�
видуальных предпринимателей,
которые реально действуют в
нашем регионе.

— Теперь мы точно знаем,

кто из них работает и кто — нет,
— сказал он. — Есть люди, кото�
рые получили регистрацию в ка�
честве ИП еще в 1990 — 92�м
годах в каком�нибудь исполко�
ме, но давно забросили свой
бизнес. Однако статус предпри�
нимателя считается утерянным
только с внесением соответст�
вующей записи в реестр, поэто�
му они до 2004 года числились
предпринимателями. А реально
осуществляли деятельность в
нашей области, получается,
около 14 тыс. индивидуальных
предпринимателей.

Начальник отдела налогооб�
ложения физических лиц УФНС
РФ по Орловской области 
А.И. Гаврютина обратила мое
внимание на то, что всегда была
такая категория предпринима�

телей, которые не пред�
ставляли отчетность. Им
посылали письма, напо�
минания, а их давно и
след простыл в нашей об�
ласти. Понятно, что сей�
час в реестре их нет.
Раньше предпринимате�
ли, имевшие наемных ра�
ботников, тоже регистри�
ровали их в качестве ин�
дивидуальных предпри�
нимателей. Но никогда
последние не осуществ�
ляли самостоятельную
деятельность. Возможно,
потом хозяину стало вы�

годнее заключать
обычные трудовые
договоры с наем�
ными работника�
ми...

По закону если
предприниматель в
течение 2004 года
не представил в на�
логовые органы до�
кументы и не полу�
чил свидетельство
нового, единого
для всей России
образца, то с 1 ян�
варя с.г. его регист�
рация утратила си�
лу. И если он только
сейчас спохватил�
ся и с опозданием
прибыл в налого�
вую инспекцию, то

ему приходится регистриро�
ваться заново и платить уже 400
руб. госпошлины. 

Конечно, предприниматели
по�прежнему ищут лазейки,
чтобы платить поменьше нало�
гов. Мне, например, известно,
что один из них хочет предста�
вить в налоговую «нулевую»
декларацию о том, что сейчас
не ведет бизнес. На самом же
деле он собирается продолжать
торговать: «На учете в пенсион�
ном фонде я буду в это время
оставаться и платить все, что
положено для своей будущей
пенсии, а вот на налогах сэко�
номлю», — объяснил предпри�
ниматель. Думаю, что хитрость
может ему выйти боком. В
УФНС по Орловской области
сообщили, что «нулевые» декла�
рации сразу берутся на учет.
Эти предприниматели — пер�
вые кандидаты на проверку.

Людмила СТАВЦЕВА.

Малый бизнес 
в свете «одного окна»

У малого бизнеса в России, как известно, проблем хватает.
В числе прочих на совещаниях самого высокого уровня,
встречах с предпринимателями и «круглых столах» в
регионах нередко обсуждался и такой вопрос: какова же на
самом деле численность предпринимательской рати? Ведь
государству важно знать реальную ситуацию в этом секторе
экономики. А данные налоговой службы, пенсионного
фонда и комитета статистики о количестве частных
предпринимателей могли заметно отличаться друг от друга.
Дело в том, что до 2004 года в России вообще не было
единой системы государственной регистрации
индивидуальных предпринимателей и единых форм
документов, подтверждающих такую регистрацию.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

РАЙОН
ÝÝËËÅÅÊÊÒÒÐÐÎÎÍÍÍÍÛÛÅÅ  ÒÒÎÎÐÐÃÃÈÈ

С целью сдерживания тарифов на
электроэнергию, а также снижения про;
изводственных издержек на свою про;
дукцию предприятие «Орёлэнерго» вво;
дит в практику проведение конкурсных
торгов при закупках материально;техни;
ческих ресурсов. Особое внимание уде;
лено внедрению систем электронной
коммерции, которые повышают про;
зрачность рынка и позволяют проводить
торги в режиме реального времени.

В 2004 году ОАО «Орёлэнерго» уже ра;
ботало на двух электронных торговых
площадках. Было проведено 54 открытых
конкурса на общую сумму около 130 мил;
лионов рублей. Экономический эффект
составил почти 13 миллионов рублей.

Наиболее ярким примером можно
считать конкурс по закупке вакуумных
выключателей, где экономический эф;
фект составил 22 процента, а также тор;
ги по определению подрядчика ремонта
ротора турбин Т 100 — 110, в результате
которых компания сэкономила 1,2 мил;
лиона рублей.

ÌÌÅÅÄÄÈÈÖÖÈÈÍÍÀÀ
В орловском профессиональном ли;

цее №12 прошёл вечер, посвящённый
профилактике СПИДа и ВИЧ;инфекции.
Участниками мероприятия стали юноши
и девушки, которые учатся в лицее. Они
просмотрели документальный фильм,
посвящённый проблеме СПИДа. Моло;
дые люди ещё раз услышали о симпто;
мах, о страшных последствиях заболе;
вания, а главное о мерах профилактики.
Несмотря на то, что об этом заболева;
нии многое известно, учащиеся лицея
проявили заинтересованность.

Организаторами вечера стали заве;
дующая отделением медицинской про;
филактики областного центра борьбы со
СПИДом Е.А. Королёва и врач Орловско;
го врачебно;физкультурного диспансе;
ра Г.И. Гаевская.

ÑÑÏÏÎÎÐÐÒÒ
Первенство Железнодорожного рай;

она по волейболу проходит с 7 по 11
февраля в профессиональном лицее 
№ 12. Соревнования приурочены к пред;
стоящему празднованию 60;летия По;
беды в Великой Отечественной войне. В
них принимают участие команды Орлов;
ского политехнического техникума, 
9;го, 10;го, 12;го профессиональных
лицеев и профессионального лицея № 7
Северного района. Соревнование про;
водится третий год подряд. Команда;
победитель получит переходящий ку;
бок, диплом и ценные подарки.

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН

ÂÂÛÛÑÑÒÒÀÀÂÂÊÊÀÀ  ÄÄÅÅÒÒÑÑÊÊÎÎÃÃÎÎ
ÒÒÂÂÎÎÐÐ××ÅÅÑÑÒÒÂÂÀÀ

Воспитанники Центра творчества де;
тей и юношества № 3 Заводского района
стали лучшими в ежегодной выставке
детского художественного творчества
«Разноцветная планета», которая прохо;
дит в эти дни в выставочном зале фото;
художественного центра «Ракурс». В экс;
позиции представлено более 200 работ
творческих коллективов учреждений до;
призывного образования Орла в номина;
циях «Изобразительное искусство», «Де;
коративно;прикладное искусство» и «Ху;
дожественный дизайн». Оценивает рабо;
ты компетентное жюри во главе с заслу;
женным деятелем науки Российской Фе;
дерации, профессором ОГУ А.С. Хворос;
товым.

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН

ÂÂ  ÀÀÄÄÌÌÈÈÍÍÈÈÑÑÒÒÐÐÀÀÖÖÈÈÈÈ  ÐÐÀÀÉÉÎÎÍÍÀÀ
Завтра в администрации Северного

района состоится коллегия, на которой
будут рассмотрены вопросы состояния
преступности в районе, охраны общест;
венного порядка, профилактики право;
нарушений на территории района и мер
по повышению эффективности этой ра;
боты. Ожидается, что в коллегии примут
участие начальник РОВД Северного рай;
она А.А. Сенин, старший оперуполномо;
ченный управления Федеральной служ;
бы Орловской области по контролю за
оборотом наркотиков А.В. Ставцев, а
также начальник отдела по делам несо;
вершеннолетних Северного РОВД 
А.В. Мартынов.

Помимо этого будут рассмотрены во;
просы о реализации в Северном районе
целевой комплексной программы «Дети
Орловщины». В обсуждении примут
участие руководители учреждений об;
разования района. 

ÞÞÁÁÈÈËËßßÐÐÛÛ
Сегодня одной из долгожительниц

Орла — Марии Рамуальдовне Вериговой
— исполняется 100 лет. Мария Рамуаль;
довна родилась в Минске 9 февраля
1905 года, в 1936 году переехала в
Орёл. В годы Великой Отечественной
войны трудилась на железнодорожном
узле. На фронте потеряла мужа. Затем
работала на обувной фабрике «Ока» и в
1960 году вышла на пенсию. Сейчас
М.Р. Веригова проживает в Северном
районе Орла. У неё две дочери, три вну;
ка, три правнука и праправнучка. Она по;
прежнему читает без очков и в совер;
шенстве знает польский язык.

СОВЕТСКИЙ РАЙОН

ÂÂÛÛÑÑÒÒÀÀÂÂÊÊÀÀ  ÊÊÍÍÈÈÃÃ
«Практическая радиоэлектроника» —

под таким названием в производственно;
техническом отделе орловской област;
ной публичной библиотеки им. И.А. Буни;
на с 7 по 28 февраля работает книжная
выставка.

В изданиях даны технико;экономи;
ческие характеристики радиоэлемен;
тов, их маркировка. Читатели найдут
также полезную информацию по элект;
рическим схемам, обеспечивающим
охрану дома и офиса.

Информагентство 
«Орловской правды».

Никогда не приходилось
задумываться о том, что к людям
целеустремленным, трудолюбивым
благоволит судьба? Не в их
характере сетовать на жизненные
трудности — они предпочитают
действовать, не тратя время
попусту. Работают с полной
самоотдачей и азартом, каким бы
сложным ни было их дело. Они
воплощают носящиеся в воздухе
идеи, и вокруг них словно бы сама
собой подбирается сплоченная
команда единомышленников.
Обстоятельства жизни
складываются таким образом, что
способствуют всем их начинаниям.

Почти половину прожитой жизни от�
дал Владимир Семенович Орловскому
машиностроительному техникуму. Пусть
это только один срез его деятельности,
но зато очень существенный. О време�
ни, которое проработали вместе с Вла�
димиром Семеновичем, рассказывают
преподаватели Орловского политехни�
ческого колледжа ОрелГТУ (такой статус
ныне имеет техникум). 

ИННА ВИКТОРОВНА ВИШНЕВ;

СКАЯ, заместитель директора 

по учебной части:

— У меня остались самые хорошие
воспоминания. По моему мнению, при�
звание Владимира Семеновича — пре�
подавательская деятельность. Звание
заслуженного учителя РСФСР — не слу�
чайно. В техникуме Владимир Семено�
вич начинал преподавателем физики и
электроники. Долгое время заведовал
вечерним отделением. Было нелегко,
ведь учащиеся — рабочие заводов, лю�
ди взрослые — частенько оказывались
старше преподавателей. Но Владимир
Семенович без труда находил общий
язык, его авторитет был непререкаем. 

Стал директором. Очень хорошо по�
нимал ребят. Если возникала трудная
ситуация, преподаватели учебной части
просили его побеседовать со студентом
лично — это давало результат. Понимал

и преподавателей, наши проблемы и
трудности. С уважением относился к лю�
дям, поэтому в работе у нас было полное
взаимопонимание. Он умел рисковать и
принимать нестандартные решения. Ду�
маю, этим качеством характера руково�
дитель обязан обладать: оно способст�
вовало открытию в техникуме новых спе�
циальностей.

ОЛЕГ СЕМЕНОВИЧ ПУГАЧЕВ, 

директор Орловского политехни;

ческого колледжа:

— В отношениях студент — препода�
ватель Владимир Семенович всегда
вставал на сторону учащегося. Говорил:
«Главное — это студенты. Ради них мы
здесь работаем». Пожалуй, даже жестко
требовал от классных руководителей
знать, чем дышит студент, какие у него
дома проблемы. Из техникума никогда с
ходу, сгоряча, не разобравшись, никого
не отчисляли. С ребятами работали ин�
дивидуально, использовали все методы
педагогического воздействия. Влади�

мир Семенович справедливо считал от�
числение браком в нашей работе.

Он ввел в техникуме добрую тради�
цию, которая жива до сих пор: ежегодно
9 Мая собирать в стенах техникума вете�
ранов войны и труда — бывших выпуск�
ников. Для ветеранов и по сей день
устраиваем торжественные концерты,
поздравляем, вручаем цветы, усажива�
ем за праздничный стол.

Кстати, когда коллектив преподавате�
лей отмечал праздники, Владимир Се�
менович всегда брал в руки аккордеон —
любимый музыкальный инструмент. А
играть умел и любил. И все вокруг под�
хватывали песню. 

Его уход с должности стал потерей
для техникума. Он и ушел по�особому. В
1998�м инициировал демократические
выборы нового директора, предложив
коллективу на рассмотрение несколько
кандидатур. Как его преемник на этом
посту, стараюсь сохранять все лучшие
традиции, заложенные Владимиром Се�
меновичем.

ТАМАРА АЛЕКСАНДРОВНА РУБ;

ЦОВА, преподаватель иностран;

ного языка:

— В то время я была председателем
студенческого профкома, и мы с Влади�
миром Семеновичем работали вместе
— организовывали внеклассную работу:
смотры художественной самодеятель�
ности, различные конкурсы. С ним было
интересно работать. Он, будучи дирек�
тором, вникал во все дела, в малейшие
детали. Например, достаточно ли полно
проработан сценарий мероприятия, во
что будут одеты участники хора и каков
его репертуар... При его непосредствен�
ном участии хор техникума стал зани�
мать в районе первые места. Директор
всегда поддерживал самодеятельность.
Только в нашем учебном заведении был
ансамбль балалаечников. 

От него исходило большинство ини�
циатив. Так, стали каждую неделю соби�
рать студентов на линейку, на которой
подводили итоги, выбирали лучших сту�
дентов и лучшую группу, предваритель�
но разработав критерии отбора. Торжест�
венно вручали переходящий вымпел. По
окончании семестра награждали группу,
победившую в смотре�конкурсе, поезд�
кой, например, в Ленинград. А особо от�
личившихся, человек 70, посылали на
каникулы в Севастополь — на турбазу
наших шефов завода «Текмаш». Подоб�
ное отношение здорово подтягивало ре�
бят — директор к этому и стремился.
Обо всех «призах» договаривался Вла�
димир Семенович. Он был настоящим
хозяином техникума. Не без его участия
открылся музей. 

Бизнесом Владимир Семенович на�
чал заниматься в довольно солидном
возрасте и очень удачно. Строительная
фирма, которой он руководит, возвела в
Орле несколько жилых объектов: от
стандартных панельных высоток до кир�
пичных домов улучшенной планировки.
Среди них — социально значимая девя�
тиэтажка для переселенцев по ул. Ме�
таллургов. Уже в этой сфере, не имея

профильного образования, Владимир
Семенович был недавно отмечен грамо�
той министра промышленности и строи�
тельства.

Он является бессменным председа�
телем совета директоров ЗАО «Зенит
Бизнес Банк» — в течение десятилетия
со дня его основания. Стоял у истоков
создания банка. 

Благотворительность — необходимая
составляющая здорового бизнеса. Вла�
димир Семенович склонен не говорить,
а делать. Средства регулярно направля�
ются на развитие спорта Орловщины.
Было проведено немало разовых акций
финансовой поддержки, например, на
счет девочки, пострадавшей от траге�
дии в Беслане, переведена приличная
сумма.

P.S. Сотрудники ЗАО «Зенит Биз;

нес Банк» от всей души поздравляют

Владимира Семеновича Строева с

круглой датой! Желают добра и здо;

ровья, семейного счастья, сохране;

ния присущего ему оптимизма, неус;

покоенности и энергии, воплощения

в жизнь задуманных планов! 

Коллектив «Орловской правды»

присоединяется к пожеланиям юби;

ляру.

Из  биографии

Владимир Семенович Строев родился
10 февраля 1935 г. в деревне Строево
Хотынецкого района Орловской области.

В1956 году закончил Орловский пе�
дагогический институт по специальнос�
ти преподаватель физики. Трудовую де�
ятельность начал в Жудерской семилет�
ней школе Хотынецкого района. 

В 1965 году  принят на должность за�
ведующего дневным отделением Ор�
ловского машиностроительного техни�
кума. В 1985 году назначен директором
техникума.

Работал первым секретарем Хоты�
нецкого райкома комсомола, затем
Орловского райкома, заведующим отде�
лом обкома комсомола. Являлся депута�
том районного и городского Советов на�
родных депутатов разных созывов. 

Неоднократно награждался почетны�
ми грамотами Министерства машино�
строения для легкой и пищевой про�
мышленности СССР. Удостоен звания
«Заслуженный учитель РСФСР». 

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

На снимке: Владимир Семенович в

кругу семьи.

ЮБИЛЕИ

Завтра Владимиру Семеновичу Строеву исполняется 70 лет

Педагог, бизнесмен, меценат


